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Sitzungsniederschrift 
 
 

Gremium 

Sitzungstag 

Sitzungsbeginn / -ende 

Sitzungsort und -raum 

Art der Sitzung 

Vorsitzende 

Schriftführer 

 

Gemeinderat Reichenbach 

Dienstag, 29. Dezember 2015 

18.00 Uhr – 18.15 Uhr 

Reichenbach, Rathaus 

öffentlich  

Bürgermeisterin Karin Ritter 

Verwaltungsrat Thomas Weber 

 
Anwesenheitsliste: 
 
Karin Ritter, Peter Dressel, Hans-Peter Förtsch, Michael Förtsch, Rudi Neubauer,  
Kerstin Seitz, Siegfried Stubrach, Michael Zepmeisel 
 
Entschuldigt: 
 
Katja Scherbel (verreist) 
 
Außerdem anwesend: 
 
die neben- und ehrenamtlich tätigen gemeindlichen Mitarbeiter 
 

 

Feststellungen der Bürgermeisterin nach der Geschäftsordnung 
 
 

    

1. Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt. 
 

  

    

2. Die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates wurde festgestellt. 
Von 9 Mitgliedern sind 8 anwesend. 
 

  

    

3. Gegen die Tagesordnung wurden keine Einwendungen erhoben. 
 

  

    

4. Die Niederschrift über die vorangegangene öffentliche Sitzung  
wurde einstimmig genehmigt. 
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TAGESORDNUNG: 

 
1. Abschlussbericht der Bürgermeisterin 
 
 
 
  



Seite: 75 

TOP 1: Abschlussbericht der Bürgermeisterin 

 
Bgmin Karin Ritter begrüßte alle Mitarbeiter, die für die Gemeinde ehrenamtlich und 
nebenamtlich tätig sind. 
 
Zu Beginn gedachten die Anwesenden der am 20.04.2015 verstorbenen Hanni 
Hoderlein, die 16 Jahre lang für die Reinhaltung der Bushaltestelle gesorgt hat.  
 
Sie bedankte sich beim Gemeinderat, der Verwaltung und den Vereinen, die dazu 
beigetragen haben, dass das Gemeindeleben in Reichenbach so gut funktioniert.  
 
In ihrem Jahresrückblick stellte sie besonders die 825-Jahr-Feier heraus, an der alle 
Vereine und Institutionen im Dorf mitgearbeitet haben. Sie ließ das Festwochenende 
Revue passieren und stellte fest, dass die 825-Jahr-Feier ein ganz großer Erfolg war, 
an den die Bürger und Gäste noch lange denken werden. 
 
Auch finanziell war die Veranstaltung mit einem Reinerlös von ca. 3.000,00 € ein 
voller Erfolg.  
 
Im Jahr 2015 befasste sich der Gemeinderat mit dem Abschluss eines 
Stromkonzessionsvertrages mit dem Bayernwerk, dem Finanzierungskonzept der 
Frankenwaldgruppe, dem Ausbau der Frankenwald- und Fichtenstraße, der 
Neufassung der Einsatzkosten für die Feuerwehr, der Wiederaufforstung 2er 
Gemeindewälder und einer Bürgschaft für den Verein ASCO e.V. 
 
Dank der Asylbewerber hat sich die Einwohnerentwicklung gegenüber dem Vorjahr 
leicht positiv auf 753 Einwohner verbessert.  
 
Die Finanzlage der Gemeinde ist sehr gut und die im Haushaltsplan vorgesehenen 
Investitionen konnten problemlos durchgeführt werden. 
 
Zum Abschluss der Sitzung verlas die Bürgermeisterin noch ein Weihnachtsgedicht, 
verbunden mit Neujahrswünschen und schloss die letzte Sitzung des Jahres. 
 
 
 
 
 
 
 
        ___________________________ 

Karin Ritter       Thomas Weber 
Bürgermeisterin      Schriftführer 


